



Los pequeños participantes lanzan el balón al techo del polideportivo en una jornada de competición pero sobre todo festiva. **JESÚS M. PARDO**

## El Baby Basket asturiano crece sin techo

La Federación Territorial de Baloncesto reúne a más de 600 pequeños deportistas en la concentración final de la competición en Luanco

**ALFONSO ALONSO**

LUANCO. Ambiente especial se respiró ayer en la villa de Luanco. Y es que dentro de la ya de por sí gran auge de esta localidad en época estival había un condicionante muy especial que trasladó a la capital gozoniega una muchedumbre adicional de cerca de dos mil personas, entre participantes y acompañantes. Tal numeroso de-

sembarco guarda su razón de ser con la organización en el polideportivo municipal de Luanco de la concentración final de la Liga Baby Basket por la Federación de Baloncesto del Principado, con la colaboración del club local, el CD Villa de Luanco, del propio Ayuntamiento de Gozón, la empresa AON y los Talleres de Empleo de Asturias.

La jornada se inició bien temprano, con hasta seis pistas simultáneas distribuidas tanto en el interior como en el exterior del polideportivo, en el cual no cabía un alfiler, prolongándose la competición hasta muy entrada la tarde. Cada equipo disputaba varios partidos, con tiempo de

ocio y esparcimiento para disfrutar en los alrededores de las instalaciones, llenando parques, calles colindantes o dándose algún paseo cerca del mar. Entre ello, destacar el momento del picnic, en el que los más de 600 participantes, venidos de decenas de clubes y colegios asturianos, recibieron su avituallamiento con cargo a la organización y colabo-

**Tomaron parte niños y niñas procedentes de toda Asturias con edades comprendidas entre los tres y los ocho años**

radadores, para darse un buen festín en familia.

Precisamente, después del ágape, llegó otro de los momentos cumbre, como fue el de la entrega de balones por parte de la Federación (se regaló un balón a cada participante), continuado por la gran foto de familia que se realizó ocupando toda la pista, mientras sonaba al unísono los botes de cada uno de los seiscientos balones que simbolizaban que el baloncesto está muy vivo y tiene un futuro cuantitativamente garantizado.

Esta cita luanquina es el colofón de la temporada Baby Basket, que se articula a través de concentraciones mensuales desarro-

lladas en distintos puntos de Asturias desde el mes de enero y que sirve para adentrarse en el deporte y en el mundo de la canasta a participantes de entre tres y ocho años, que en virtud de estas concentraciones van descubriendo, en la mayoría de los casos, por primera vez en sus vidas la práctica deportiva y los valores en ella inculcados.

Con esta nueva edición, la Liga Baby Basket continúa su desarrollo dentro del marco de competiciones de la Federación de Baloncesto del Principado, una iniciativa que surgió en la temporada 2013-2014 y desde la cual ha ido en una línea ascendente muy marcada, pasando paulatinamente de una cifra de aproximadamente 170 participantes en la primera edición a los más de 600 que se recontaron en este último episodio.



## La cumbre del kárate, en Gijón

El Pabellón de La Arena se convirtió estos días en la cumbre del kárate gracias a la gran participación que hubo en el 34 Curso Internacional de Kárate, la cita que organiza cada año la Kase Ha, representada por la Escuela Astur, dirigida por Joaquín Fernández, y la Escuela de Kárate Zurita, dirigida por Antonio Zurita. Unos doscientos karatecas participaron en esta edición, con presencia de los maestros Luis Beamud y Ángel Arenas. Hubo una pequeña exhibición de katas, defensa ante ataque con cuchillos y rompimientos, en los que brilló el sensei Dani Zurita. También se entregaron los diplomas de primer y segundo dan, con asistencia de Rufo Fernández, presidente de la Federación Asturiana.